

Reichlich Applaus für Darbietung

Traditionelle Matinee des Fördervereins der Alsfelder Musikschule / Konzert mit Vielzahl an Instrumenten

ALSFELD (red). Die traditionelle Matinee des Fördervereins der Alsfelder Musikschule fand vor Kurzem in der Aula der Albert-Schweitzer-Schule statt. Die Vorträge der Musikschüler – oft begleitet von ihren Lehrern – hätten wieder großen Anklang beim zahlreich erschienenen Publikum gefunden, heißt es in einer Pressenotiz. Es mussten sogar noch weitere Stühle aufgestellt werden.

Die Vielzahl der unterschiedlichen Instrumente, Klavier, Violinen in unterschiedlichen Formationen, ein Solo-



Die Vorträge der Musikschüler kommen an.

Foto: Thea Lichter

Beitrag auf der akustischen Gitarre, ein barockes Trio und Querflöten-Beiträge, machten den Vormittag zu einem kurzweiligen und spannenden Event. Mit großer Freude seien alle Beteiligten bei der Sache gewesen und hätten sichtlich den reichlichen Applaus ihrer Eltern, Geschwister und Freunde genossen. Der Vorsitzende des Fördervereins, Roland von Tenspolde, führte mit lockerer Moderation durchs Programm und dankte allen Anwesenden, den kleinen und großen Künstlern sowie auch allen Förderern des Vereins.